



Lentitud en votación y alta participación marcaron primera jornada eleccionaria

BALANCE. Ñublensinos ejercieron sin mayores complicaciones su deber cívico. Seremi de Transportes realizó positiva evaluación sobre la utilización de los 91 recorridos que circulan en zonas rurales.

Andrés Mass Olate 
 andres.mass@cronicachillan.cl

Lentitud en la votación y alta participación marcaron la primera jornada de los comicios en los que 446.936 son los electores llamados a elegir 168 autoridades en la región entre gobernador, consejeros, alcaldes y concejales.

Si bien, el 100% de las mesas se constituyeron antes de las 10:00, la inexperiencia de los nuevos vocales (más del 90% son nuevos) y la gran cantidad de candidatos en las papeletas conspiraron para que el proceso fuera más rápido.

“Llamamos a la tranquilidad a la gente, hemos sido reportados de varias demoras en el tiempo de la votación, lo que responde a que más del 90% de los vocales mesa de nuestra región son nuevos. Hacemos un llamado a poder salir con tiempo, este año tenemos 4 papeletas lo que hace que el tiempo aumente, y que mañana (hoy) puedan realizar este ejercicio con tiempo”, remarcó Valentina Pradenas, vocera del Ejecutivo en la región de Ñuble.

Por su parte, el delegado presidencial, Rodrigo García, precisó que “ha existido un flujo importante de personas votando lo que consideramos positivo porque eso va a permitir descongestionar mañana (hoy). Es un proceso que



VOTACIÓN DE LOS ÑUBLENSINOS FUE MÁS LENTA QUE EN OTRAS OCASIONES, EN EL MARCO DE LA PRIMERA JORNADA.



AUTORIDADES AFIRMARON QUE IMPORTANTE FLUJO DE PERSONAS SUFRAGÓ

446.936

son los electores

que se encuentran habilitados para participar en estas elecciones.

91

son los recorridos

especiales que tendrá Ñuble en el sector rural en estas votaciones.

ha sido relativamente lento, pero normal”.

“Insistir que haya una activa participación. Creemos que es muy importante que la gente se exprese, escoja sus autoridades locales y de gobernador”, complementó el Delegado Presidencial ñublensino, quien destacó lo tranquilo de la jornada, en la que hasta el cierre de esta edición solo se habían reportado incidentes de

menor cuantía.

CUSTODIA DE SUFRAGIOS

La vocera de Gobierno en Ñuble, Valentina Pradenas, pidió tranquilidad a la comunidad en relación a la custodia de los votos, ante la aparición de noticias falsas que han puesto en duda el resguardo de los sufragios, considerando que el proceso eleccionario se extenderá por dos días.

“Hemos visto fake news con respecto al cuidado de la cadena del voto, por lo que le damos la tranquilidad que los votos van a estar siendo custodiados por personal del Ejército, funcionarios del Servel y los apoderados de los partidos político.

En esa línea, el general de Brigada, Patricio Valdivia, jefe de la Defensa Nacional en Ñuble para estas elecciones, enfatizó la necesidad que los apoderados de los partidos contarán con su credencial y así participar en el proceso de custodia. “Quisiera hacer un llamado a los apoderados que van a la custodia de votos que porten su credencial porque hay algunos que estarán itinerantes en algunos locales”, sentenció el general Valdivia.

TRANSPORTE FUNCIONÓ

En tanto, el seremi de Transportes de Ñuble, Javier Isla, realizó una evaluación positiva en relación al funcionamiento del transporte en la intercomuna y

EN CIFRAS

● **Más de 690 son los efectivos** y 170 vehículos que Carabineros de Ñuble dispuso para este proceso eleccionario.

● **2 fueron los incidentes** reportados durante la primera jornada: descompensación de una votante en la escuela Arturo Merino Benítez, la que fue trasladada al hospital de Chillán. En tanto, en la escuela República de Italia se produjo el robo de un celular.

de los 91 servicios especiales implementados para que los habitantes de los sectores rurales puedan participar en las elecciones.

“Hasta el momento el balance es positivo en lo que se refiere al sistema de transportes. Las micros de Chillán y Chillán Viejo han operado con normalidad y los 91 servicios especiales que se con-



“Hacemos un llamado a poder salir con tiempo, este año tenemos 4 papeletas lo que hace que el tiempo aumente”.

Valentina Pradenas
seremi de Gobierno en Ñuble



“Ha existido un flujo importante de personas votando lo que consideramos positivo porque va a permitir descongestionar mañana”.

Rodrigo García
delegado Presidencial de Ñuble

trataron para los sectores rurales ya completaron su jornada, con una ocupación que va de media a alta. Ello, significa que bastante gente ya votó hoy (ayer), por lo que podríamos esperar que en los sectores rurales mañana (hoy) tuviéramos menos gente y estuviese más despejado, lo que es bueno para el proceso”, cerró Isla, agregando que los 91 recorridos especiales funcionarán de igual manera durante último día de comicios en Ñuble. 